

INSTRUCCIONES PARA LA MATRÍCULA CURSO 2023-2024

BACHILLERATO ADULTOS A DISTANCIA

MODALIDAD SEMIPRESENCIAL Y ON-LINE

“HUMANIDADES Y CIENCIAS SOCIALES” , “CIENCIA Y TECNOLOGÍA” Y “GENERAL”

El alumno puede matricularse del **20 de junio al 7 de julio (a través de Rayuela)** y del **1 al 18 de septiembre (en secretaría, en papel)**. Puede matricularse en el mismo impreso de unas materias en semipresencial y de otras en on-line, pero teniendo en cuenta lo siguiente:

- El alumno tiene la posibilidad de matricularse del número de materias que desee, tanto de 1º como de 2º de bachillerato.
- Sólo es necesario matricularse de las asignaturas no superadas.
- En Educación de Adultos no se repite curso ni hay límite de convocatorias.

<u>Características Modalidad Semipresencial</u>	<u>Características Modalidad On-line</u>
<p>Están programadas tutorías (clases) individuales y colectivas. Las <u>individuales</u> pueden ser: presenciales, por teléfono o por correo electrónico, para consultar dudas al profesor. Las colectivas son clases presenciales en el Centro:</p> <ul style="list-style-type: none">- Lunes y miércoles para los alumnos de <u>primer curso</u>.- Martes y jueves para los alumnos de <u>segundo curso</u>. <p>El alumnado deberá superar una serie de tareas on-line que se realizarán a través del portal de @vanza, por lo que es <u>imprescindible tener ordenador, conexión a internet y correo electrónico</u>.</p> <p>No hay obligación de asistir a las las clases colectivas presenciales, pero es muy conveniente.</p> <p>La dirección del portal de educación a distancia es: https://avanza.educarex.es/cursos/</p> <p>El día 19 de septiembre, martes, es la fecha prevista para la presentación de comienzo del curso en el Aula 3 del Pabellón C (acceso por el aparcamiento), a las 17 horas. Es muy conveniente la asistencia.</p> <p>El día 20 de septiembre, martes, comienzan las clases.</p> <p>Datos del Instituto: Teléfono 927006880 http://ieselbrocense.educarex.es e-mail: ies.elbrocense@educarex.es</p>	<p>En esta modalidad <u>no hay clases presenciales</u>, el alumno trabajará desde el lugar donde tenga un ordenador con conexión a internet, para poder estudiar los temas que se presentarán a través de la plataforma de @vanza.</p> <p>Tiene de apoyo <u>tutorías on-line</u> y además cuenta con <u>tutorías externas</u>, sobre todo para solucionar problemas técnicos.</p> <p>El alumno que en los 15 primeros días de clase no tenga actividad escolar, será dado de baja de oficio y perderá su matrícula en dicha materia.</p> <p>La fecha prevista para la reunión inicial es el día 25 de septiembre, lunes, a las 17 horas en el Aula 3 del Pabellón C (acceso por el aparcamiento): presentación del comienzo del curso, es muy conveniente la asistencia. Estarán en dicha reunión responsables de la plataforma @vanza y Jefatura de Estudios.</p> <p>Datos de interés: Teléfono de @vanza 924004009 o 924004041. El horario de atención telefónica es de lunes a viernes de 9h a 14h. https://avanza.educarex.es/cursos/</p>

Para las dos modalidades: El alumno es el que marca el ritmo de sus estudios. Son enseñanzas en las que se permite al alumno matricularse de aquellas materias para las que disponga de tiempo. Dado que en cada una de las materias se pedirá al alumno que remita a lo largo de los diferentes trimestres una serie de tareas, imprescindibles para poder aprobar, es necesario que **medite bien el NÚMERO DE MATERIAS** de las que se va a matricular , que NUNCA DEBERÍAN CORRESPONDER A MÁS DE UN CURSO COMPLETO.

El alumno puede optar por presentarse a los exámenes trimestrales o al examen final con la totalidad de la materia, pero debiendo superar, en ambos casos, la parte online propuesta en cada una de las Unidades a lo largo del curso. La nota final SIEMPRE estará ponderada de acuerdo a: parte online, con un 35% de la nota, y parte presencial con un 65% de la nota, pero debiendo obtener un MÍNIMO de 5 puntos de la calificación de cada una de las partes

para PODER APLICAR dichos porcentajes.

INFORMACIÓN PARA AMBAS MODALIDADES:

El alumno tiene que ser mayor de edad, o cumplir los 18 años antes del 31 de diciembre, o tener 16 o 17 años pero estar trabajando con contrato y dado de alta en la Seguridad Social o ser deportista de alto rendimiento.

Para el acceso a Bachillerato tiene que estar en posesión del Título de la ESO, Título de Técnico (ciclo formativo de grado medio) o estudios equivalentes a estos.

No tiene que volverse a matricular de las materias aprobadas de 1º y de 2º curso en cualquier instituto en el último año cursado, sólo lo harán de las suspensas.

En ningún caso el alumno se matriculará de los dos cursos completos, 1º y 2º a la vez.

En 2º curso hay materias que para calificarlas tienen que haber cursado las de 1º. Ver cuadro de prelación que se adjunta.

El alumno de 2º curso puede cambiar de modalidad de Bachillerato (al de “Humanidades y Ciencias Sociales” o al de “Ciencias”) pero tiene que matricularse de las materias de 1º que no ha cursado del nuevo Bachillerato.

Los mayores de 25 años de edad (o que los cumplan durante el curso) que no tengan superada la Educación Física pueden solicitar la exención de esta materia. Hay impresos en Secretaría y en Jefatura de Estudios de Distancia.

El calendario de exámenes de cada evaluación se publicará con un mes, aproximadamente, de antelación en el tablón de anuncios, en la página web del Centro y en la plataforma @vanza. No se dará esta información por teléfono.

El alumno que esté **matriculado de materias de 1º y también de 2º curso**, es importante que sepa que para ambos cursos, su **convocatoria final ordinaria oficial** es en el mes de mayo y para la **extraordinaria, junio**.

El alumno matriculado solo en 1º, sus convocatorias oficiales son en **junio**, tanto la **convocatoria ordinaria** como la **extraordinaria**.

No se darán las calificaciones por teléfono, esta información estará disponible en **Rayuela y en la plataforma @vanza**.

PRELACIÓN DE MATERIAS

Continuidad entre materias de Bachillerato

1º Curso	2º Curso
Biología, Geología y Ciencias Ambientales	Biología / Geología y Ciencias Ambientales
Dibujo Técnico I	Dibujo Técnico II
Física y Química	Física / Química
Griego I	Griego II
Latín I	Latín II
Lengua Castellana y Literatura I	Lengua Castellana y Literatura II
Matemáticas I	Matemáticas II
Matemáticas Aplicadas a las Ciencias Sociales I	Matemáticas Aplicadas a las Ciencias Sociales II
Primera Lengua Extranjera I	Primera Lengua Extranjera II
Segunda Lengua Extranjera I	Segunda Lengua Extranjera II
Tecnología e Ingeniería I	Tecnología e Ingeniería I